



SOCIEDAD DE MEDICINA INTERNA
**MADRID-CASTILLA
LA MANCHA**

Estimado socio/a,

Me presento ante vosotros, tras haber sido elegido por los próximos 2 años como presidente de la SOMIMACA. La responsabilidad y compromiso adoptado es máximo, como lo ha sido por parte de las anteriores ejecutivas, en defender los intereses de todos los socios, favorecer la investigación y la docencia además de promover la salud de los pacientes.

Me gustaría agradecer la labor realizada por el Presidente y miembros de la Junta Directiva saliente, que ha trabajado incansablemente por el crecimiento nuestra Sociedad.

La SOMIMACA ha crecido de forma exponencial en los últimos años, con más 1700 socios a día de hoy, siendo la Sociedad Científica regional de la SEMI con mayor número de socios.

Se nos presentan por delante grandes retos asistenciales, organizativos, formativos y de investigación, que deberemos afrontarlos juntos y con la continua colaboración multidisciplinar con otras Sociedades Científicas.

Por último, invitaros a formar parte de la SOMIMACA, la casa de todos los internistas de Madrid y Castilla la Mancha, en todas las formas posibles, y hacer crecer a la Sociedad no solo en el ámbito científico, sino en el institucional con la Administración Sanitaria Pública y otras Sociedades Científicas, y en lo social con las asociaciones de pacientes y su labor divulgativa.

Un cordial saludo,

Luis Cabeza Osorio
Presidente SOMIMACA